

L'importation de poulet brésilien épinglée par Capital sur M6

Peut-on encore manger en toute confiance ? Dans une émission diffusée le 22 janvier Capital pointe la différence de qualité entre le poulet français et le poulet brésilien souvent caché derrière l'origine UE sur les emballages.

🕒 Publié le 23 janvier 2023 - Par Nathalie Marchand



© Capture d'écran émission M6 sur Capital

Une fois n'est pas coutume, un reportage télévisé, dans l'émission **Capital sur M6** diffusée le dimanche 22 janvier 2023 sur le thème de la sécurité alimentaire, a pointé du doigt la différence de qualité entre du **poulet français** et du **poulet importé du Brésil**. « 52% du poulet consommé en France est importé, un chiffre qui a doublé en 20 ans », rappelle Julien Courbet, présentateur de Capital, avant le lancement du sujet.

De la Flavomycine dans la ration d'un élevage brésilien ✕

Autre ambiance au Brésil, où Luiza Schneider de Mercy for animal Brésil qui accompagne l'équipe de tournage, souligne la croissance très rapide des poulets élevés dans un élevage brésilien, avec un poids de 2.8 kilos au bout de 39 jours d'élevage. Elle pointe l'absence de mobilité des poulets et le manque de litière qui accentue les problèmes de peau des volailles. Lors de la visite d'un autre élevage, l'équipe de Capital révèle l'utilisation d'une ration alimentaire contenant un vermifuge Maduramicine et de la Flavomycine, antibiotique activateur de croissance interdit en France depuis 2006, via le témoignage d'éleveurs de JBS à l'appui. (avec visage flouté).

➔ Lire aussi : Pourquoi le poulet brésilien inquiète la filière française ?
REIGNEZ-VOUS CEUX QUI SE SONT LANCÉS DANS LA METHANISATION !

Un « tour de passe-passe » dénoncé par le président d'Anvol